

Industria del ron tunera realiza primera venta a la exportación

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa tomada de ACN

Las Tunas, 18 abr (RHC) La Unidad Empresarial de Base (UEB) Derivados Amancio, perteneciente al Grupo Azucarero Azcuba, realizó este jueves su primera venta de ron para la exportación, en respuesta a una de las proyecciones de la entidad para fortalecer su objetivo económico y social.

Según reporte de la emisora local Radio Maboas, del sureño municipio de Amancio, la operación dirigida al mercado internacional fue de 36 mil 184 litros de ron Rumbero Carta Blanca, con destino a la Unión Europea.

Edy López Guerra, al frente de la planta de ron en la UEB, puntualizó que la industria tiene otra cisterna elaborada y lista para enviarla al comercio internacional y así consolidar las proyecciones exportables de Las Tunas.

La planta de alcohol retomó hace unas jornadas su proceso fabril gracias a la obtención de materia prima que les permitirá mantenerse en activa por aproximadamente 10 días, significó en su reporte Radio Maboas.

Derivados Amancio produce alcohol fino, rectificado y aguardiente para el llenado de los toneles, con un plan de 500 hectolitros diariamente y el objetivo de llegar a los 50 mil al terminar el período.

La industria azucarera en Las Tunas busca así abrirse camino en la exportación de sus productos, un sector que no descansa pues está llamado a diversificarse desde las iniciativas locales; de ahí que Derivados Amancio se ha hecho sentir con la producción de licores saborizados y vinagre en aras de no parar la industria y aportar a la economía del territorio. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/352564-industria-del-ron-tunera-realiza-primera-venta-a-la-exportacion>



Radio Habana Cuba